

"Détendez-vous" ! Respectez-nous !



Les mots ont un sens sauf pour ceux qui les utilisent....

Quand le Directeur général dit aux agent.es « *détendez-vous* » lors de son webinaire du mardi 16 septembre 2025 « Cap sur nos priorités », il se moque de celles et ceux qui, chaque jour, subissent une pression insupportable, **quel que soit le site ou le service, quel que soit le métier, quelle que soit la responsabilité hiérarchique** ! Notre DG a montré le fossé abyssal entre son discours et notre réalité !

Cette petite phrase, présentée comme légère, résonne comme un mépris profond face aux réalités du terrain. **La vérité, c'est que les agent.es sont sous tension permanente :**

- la Loi « Plein emploi » a alourdi nos missions sans donner les moyens ni les postes nécessaires, mais a aussi fait perdre le sens de nos missions de service public en dégradant les services que nous devons rendre à nos usager.es.
- la « démarche efficience » n'est autre qu'un plan de casse pour supprimer encore des emplois, en premier lieu au sein des fonctions support, mais ensuite sur les sites avec le déploiement massif de l'intelligence artificielle.
- Les effectifs manquent, la charge explose, et la santé des agent.es est sacrifiée sur l'autel de l'atteinte des objectifs de la Loi Plein Emploi.

Alors oui, nous sommes tendus !

Et pour cause :

- Comment rester « détendus » quand on nous demande de faire toujours plus, toujours plus vite, avec toujours moins de moyens ?
- Comment rester « détendus » quand les réorganisations se succèdent et détruisent nos métiers et nos missions ?
- Comment rester « détendus » quand la fatigue, le stress et les arrêts maladie se multiplient ?

Nous disons haut et fort : ce n'est pas aux agent.es de se détendre, c'est à la direction de changer de cap !

- Détendez vos politiques du chiffre oppressives.
- Détendez vos projets de suppressions de postes.
- Détendez vos objectifs irréalisables.

Pour la CGT, changer de cap c'est aussi et surtout abroger la loi Plein Emploi !

Comme la Direction Générale rend responsable les Directions Régionales de la transformation des «repères» des nouveaux projets en normes, indicateurs et pression, en conséquence, nous demandons à la Direction Régionale de nous répondre rapidement sur la détente des projets et des objectifs.

La CGT France Travail exige immédiatement des embauches, l'arrêt de la chasse aux effectifs, et une véritable prise en compte des conditions de travail. Les salarié·es ne veulent pas de discours méprisants, ils veulent du respect, des moyens et une reconnaissance réelle de leur engagement quotidien.

Si la direction persiste à ignorer la réalité vécue par les agent.es, la tension ne fera qu'augmenter ; le broyage de chaque élément de notre établissement doit cesser.

